



# BAJO RESERVA

## Sin peinado no hay boleada: senadoras

●● Nos cuentan que es muy probable que el salón de belleza del Senado vuelva a dar servicio el próximo martes, día de sesión del pleno, pero difícilmente habrá alguna legisladora que se anime a arreglarse el cabello o maquillarse en ese lugar, luego de la balconeada a la senadora del Partido Verde, **Juanita Guerra**, grabada mientras recibía un tratamiento capilar. Algunas senadoras de la 4T están molestas de que se descubriera su lugar secreto para darse una "manita de gato". La morenista **Beatriz Mojica** se animó a hacer malabares argumentativos al afirmar que la crítica a la estética es misógina, porque ahí se van a arreglar las legisladoras y, en contraste, nadie se ha quejado porque los legisladores varones tengan un espacio en el que van a bolearse los zapatos. De hecho, ya exigen que si se cierra el salón de peinado, se cancele también el área de lustrado de calzado. ¿Estarán esperando una visita del ministro presidente de la Corte?



Beatriz Mojica

## Se quedan los pluris

●● La próxima semana, la presidenta **Claudia Sheinbaum** se reunirá con la comisión que designó para procesar el proyecto de reforma electoral, encabezada por **Pablo Gómez**. En Palacio Nacional aseguran que la propuesta prácticamente está lista, pero para llegar al acuerdo con los aliados verde y petistas hubo que meterle mano... y no poca. Lo que parece ya firme es lo que adelantamos en este espacio: los plurinominales, de los que tantas cosas se dijeron, se quedan. Y el recorte a las prerrogativas que reciben los partidos será mucho menor a lo planteado originalmente. Concesiones necesarias para asegurar consensos, nos dicen.



Pablo Gómez

## Contra el acoso a la prensa

●● Nos hacen ver que la situación que impera en México en cuanto a hostigamiento y persecución de periodistas y defensores de derechos humanos es tan alarmante que es parte central de la agenda del representante en nuestro país del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, el uruguayo **Humberto Henderson**. Nos comentan que el tema se trató en el encuentro que sostuvieron ayer Henderson y la fiscal general de la República, **Ernestina Godoy**, con énfasis en algunos estados como Campeche y Veracruz. Las fiscalías estatales son para la ONU áreas en las que hay que trabajar mucho. Por lo pronto, la FGR y el Alto Comisionado abrieron la comunicación. Ojalá se traduzca en protección para los comunicadores en todo el territorio nacional.



Ernestina Godoy

## Las 40 horas al revés

●● Nos cuentan que organizaciones que impulsan la reforma de las 40 horas laborales a la semana iniciarán una campaña para exhibir que la reforma presidencial y de Morena, que seguramente será aprobada, no considera que los trabajadores descansen dos días a la semana, mientras los senadores y diputados solo laboran dos días a la semana, es decir cuando hay sesiones, que son un total de ocho horas sentados en sus curules. Nos hacen ver que la contradicción es sólo una más de las muchas que están quedando en evidencia entre el discurso y la práctica de los que llevan 7 años llamándose defensores del pueblo.



Legisladores sesionando